
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 328 / 2020
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia à Secretária de Educação,
Maria Otilia Moreira Balbino, solicitando o que segue:
- Aconteceu admissão de alunos na Rede Pública Municipal de Ensino, advindos de transferência
da Rede Particular de Chapadão do Sul ou de outros municípios durante a realização do primeiro
período letivo deste ano de 2020?
Caso tenha acontecido, informar a este vereador, quando ocorreu e quantas vagas foram acrescidas
neste período e qual o planejamento para alocação destes alunos em sala de aula para um possível
retorno presencial? Explicar todos os procedimentos referentes a estas possíveis vagas.
 
Justificativa

Com este período em que estamos atravessando a situação do novo coronavírus, estamos
percebendo uma movimentação de alunos da rede particular, o que nos leva a pensar que o
município, em sua rede pública de alguma forma está recebendo as matrículas de transferência.
Somente gostaríamos de obter as informações, especialmente de como serão alocados estes alunos
e como surgiram estas vagas durante o período letivo, caso isso tenha acontecido, para que
possamos esclarecer à população dos trâmites da secretaria de educação.

Sala das Sessões, 22 de Junho de 2020

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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